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Instruction Sheet
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Description: Control Board Kit Kit includes:



16022940 Instruction Sheet



Control Board



!



WARNING



To avoid risk of electrical shock, personal injury or death; disconnect electrical power before servicing.



Procedure The replacement Control Board is not programmed The Refrigerator will not operate without a code selected. It is important to program the Control Board with the correct code. Product must be powered up to program. If no code has been programmed the display will display 00 or flashing 00. Note: The Program Code for this refrigerator is located on the Serial Plate on this unit after the word Code.



Program Code



Programming Mode: 1. Open the Fresh Food door and hold the Fresh Food door light switch closed while pushing the Freezer Temperature Down Key pad 3 times consecutively. Note: The 3 Keystrokes must be done consecutively and within 10 seconds. 2. Release the Fresh Food door light switch. 3.The control will display PE to confirm entry into the programming mode. Freezer



P 4. Entry is confirmed by pressing the Freezer Down



Refrigerator



E key once more.



5. The control will display no Program Code. Page 1 of 2 5/20/2004
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Freezer



O



Refrigerator



O



6. To set the desired Program Code number, press the Freezer and Refrigerator UP corresponding digit will be advanced with each key press. 7. Once the desired Program Code is displayed, press the Freezer DOWN Code begins flashing indicating it has been saved.



keys. The



Key until the Program



Note: If you attempt to enter an invalid Program Code the control will not save the code, but will flash Program Code 00, (The unit will NOT run with a Program Code of 00). 8. Once the Program Code has been saved the Programming Mode is exited by closing the Refrigerator door(s). Note: If you to enter a wrong Program Code the control can be reprogrammed by restarting the procedure from the beginning.
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Feuille d'instructions



16022940



Description : Trousse de tableau de commande La trousse inclut :



Tableau de commande



!
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AVERTISSEMENT WARNING



Pour éviter les risques de choc électrique, de blessures ou de mort, débrancher l'alimentation électrique avant d'effectuer l'entretien.



Étapes à suivre Le tableau de commande de rechange n'est pas programmé. Le réfrigérateur ne fonctionnera pas sans qu'un code ne soit sélectionné. Il est important de programmer le tableau de commande en utilisant le bon code. Le produit doit être sous tension pour effectuer la programmation. Si aucun code n'est programmé, l'afficheur indiquera ou clignotera 00. Remarque : Le code de programme pour ce réfrigérateur est situé sur la plaque du numéro de série, après le mot Code.



Code de programme



Mode de programmation : 1.



Ouvrez la porte des aliments frais et maintenez l'interrupteur de la lumière pour aliments frais pour garder cette lumière éteinte en appuyant 3 fois consécutives sur le bouton de température du congélateur



.



Remarque : Les trois pressions doivent se suivre dans un laps de temps d e10 secondes. 2.



Relâchez l'interrupteur de la lumière pour aliments frais.



3.



La commande va afficher PE pour confirmer le passage en mode de programmation. Congélateur



P 4.
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Réfrigérateur



E



L'entrée est validée en appuyant une fois sur la touche vers le bas du congélateur



.
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5.



La commande n'affichera aucun code de programme. Congélateur



O



Réfrigérateur



O



6.



Pour configurer au numéro de programme voulu, appuyez sur les touches vers le HAUT réfrigérateur. Le numéro correspondant défile à chaque pression.



7.



Lorsque le code voulu est affiché, appuyez sur la touche vers le BAS du congélateur du programme commence à clignoter, ce qui indique qu'il a été sauvegardé.



du congélateur et du jusqu'à ce que le code



Remarque : Si vous essayez d'entrer un code de programme non valide, la commande ne pourra sauvegarder le code, mais le code de programme 00 clignotera (l'appareil ne fonctionnera PAS avec un code de programme 00). 8.



Une fois le code de programme sauvegardé, on peut sortir du mode de programmation en fermant les portes du réfrigérateur.



Remarque : Si vous entrer un code de programme erroné, la commande peut être reprogrammée en répétant ces étapes à partir du début.
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